

Museum Francisco-Carolinum in Linz a. D.
(Ober-Oesterreich.)

2. April 1886.

Hochverehrter Herr Regierungsrath!

Es freut mich sehr, wenn Sie mich in der Lage
sehen Ihren für Ihre wunderbaren, patrioti-
schen Thatsachen, dem ich, wie Taufwerk, so viele
Anerkennungen verdanke, in irgend einer Weise,
so reichlich sein zu können.

Ist Ihnen es auch diesmal zu ermöglichen, da
ich über die Verhandlungen d. der Waisenkinder, jedoch,
falls die entsprechenden Daten aufzuheben werde,
mich betrefft der Joh. Waisenkinder bei ich noch
in Heilbrunn, bei wem ich die Kollage bekomme,
um dann, das werde ich gewiß bemüht sein,
das etwas leichter zu können.

Nun muß ich nun 8-14 Tage Geduld bitten,
da ich eben abhängig von Rückantworten bin,
verleihen mir die Anwesenheit zu geben haben,
die mit den zu "verbiographirten Männern"
in unserer Verwandtschaftsbeziehung stehen. Diese
sind ich an Wienbörger'sche Thellens gopfraben
u. werde mich nun an dessen Sohn wenden, da fast,
brautere ich noch ist; überdies was ich bereits
in Säulippen Archiv nun entsprechend festlegen

in der vaterländischen Zeitschrift übernahm, bitte ich
zur ^{meinen} 30.ritten Heften Brief, wobei ich ihm zugleich
als auch die rechte Quelle an Ihre so hervorragenden
Lexikon vorschlag. Auf mich bürgt Gottfried der
nach als 100-jährigen (Sprache) in dem Jahre ich über
schließen zu lassen. Herr Regierungsrath Hofen,
ich bin stündlich ^{meinen} büchstabmalen gewöhnt,
dies aber freilich großer Jedermann, was ich zu thun
vermag, verhoffe doch Alles ad majorem patriae glo-
riam - u. ich bin ja ein Österreicher mit Leib u. Seele,
so Herr od. Herr auf manchen gemacht wird! -

In der besten Erwartung Ihrer viellustigen Hofen
in 8 Tagen der Gewöhnlichen Stunden zu kommen,
zweifellos ich vorzüglich voll, bitte auch der sehr große,
von, liebhabwürdigen Frau Gemalin meinen ich,
zuverlässigen Handkuss zu melden, und bleiben

in wahren Hochachtung Ihre
Verehrwilligen J. H. Kaiser.

